

HUELLAS DE MOTIN. Buenos Aires, marzo 14. Paredes ennegrecidas por el humo én el penal argentino de Villa Devoto, en Buenos Aires, donde fue aplastado hoy un motin carcelario, al cabo del cual se determinó que habían muerto al menos 44 personas.

44 Presos Mueren en Motín en Argentina

BUENOS AIRES, marzo 14 (AP). Por lo menos 44 presos comunes murieron y unos 70 resultaron heridos, 30 de gravedad, cuando 161 se amotinaron hoy en la principal cárcel de la Argentina, prendiendo fuego a colchones, camas y otros objetos por motivos y objetivos aún no determinados, dijeron fuentes policiales.

dijeron fuentes policiales.
El motto se convirtió en el más grave de los ocurridos en la Argentina y fue protagonizado por delincuentes comunes, según se informó oficialmente.

Un comunicado del Servicio Penitenciario Federal, que controla todas las cárceles del país, reveló la existencia de muertos y heridos pero no dio la cantidad. Sólo dio que en el pabellón número siete, de la cárcel de Villa Devoto, en un suburbio de Buenos Aires, había 161 procesados.

había 161 procesados.

Las autoridades dijeron ignorar hasta el momento cuál fue el motivo y el objetivo perseguidos por los amotinados que fueron reprimidos con gases lacrimógenos y vomitivos por guardías y otros efectivos de seguridad, que acordaron, en un radio de 500 metros el área, para prevenir cualquier posible intento de fuea.

con- fuga. l país, La cárcel de Villa Devoto.

México Logra Superar Seria Crisis Económica

GUADALAJARA, MEXICO, marzo 14 (AP) -- Un prominente banquero dijo que "asombra" la forma en que el Gobierno mexicano ha podido sortear los efectos más negativos de su peor crisis económica de postguerra, pero señaló que la situación del país aún es adversa.

pals aún es adversa.
Eugenio Erana, Presidente
saliente de la Asociación Nacional
de Banqueros, que celebra aquí su
cuadragésimo cuarta convención
anual, díjo al Presidente José
López Portillo que el sector empresarial ha recuperado la confianza en el Gobierno, pero le pidió

una política económica más flexible para salir del estancamiento. El Secretario de Hacienda David

Ibarra reconoció que el crecimiento de la economía de dos por ciento en 1977 aún está por debajo del crecimiento demográfico de 3.5 por ciento, pero señalo que la riqueza petrolera del país "cancelará nuestro permanente déficit en la balanza de pagos y arrojará superávit creciente".

El Director del Banco de México (Central), Gustavo Romero Kolbek. confirmó que en el último año se han limado las aristas más

- Favor pase a la Pág. 19:

Arrestan a Coronel por Pedir Vuelta a Democracia en Brasil

RIO DE JANEIRO, marzo 14, AP) - Un Coronel de ejército que pidió públicamente el pleno restablecimiento de la democracia y calificó al régimen militar de lotalitario, cumplia hoy su segundo arresto en menos de una semana. Un comunicado oficial del ejército dice sólo que el Teniente Coronel Taprita. Esperaisa recibila del proceso de la comunicado oficial del ejército dice sólo que el Teniente Coronel Taprita.

Un comunicado oficial del ejército dice sólo que el Teniente Coronel Tarciso Ferreira recibió "la sanción correspondiente a la gravedad de su falta", sin dar detalles. Pero se supo que le fue impuesto un arresto de 20 dias en un cuartel militar.

La semana pasada, Ferreira habia cumplido arresto de 18 horas por una conferencia que dictó ante el Club de Leones de la localidad de Ponta Grossa, Estado de Paraná, en la cual servia como Comandante de un regimiento de infanteria. En la conferencia, Ferreira abogó por el restablecimiento del pleno estado de derecho en el país.

Tras cumplir ese primer arresto,

Tras cumplir ese primer arresto. Ferreira concedió una entrevista al "Jurnal Do Brasil", de esta ciudad, en la que reiteró su demanda de retorno a la democracia, dijo que el régimen militar es totalitario y criticó al Presidente Ernesto Geisel, de quien dijo que "se aparta cada vez más del pensamiento militar y...

Favor pase a la Pág. 17.

denominada U-2, consta de ocho edificios, separados entre sl, con cuatro pisos cada uno y en verias ocasiones ha sido escenario de motines para reclamar mejor trato y condiciones de vida.

condiciones de vida. Se dice que el establecimiento fue construido para unos 2.000

-Favor pase a la Pág. 67,

Causan Daños a Obras de Rafael en el Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO, Mar. 14 (AP). Los administradores y restauradores de obras de arte del Vaticano se culpan mutuamente por los daños causados a dos obras de Rafael.

Las pinturas murales están en el cielorraso de la Galería Rafael del Palacio residencial del Papa y representan la creación de Adán y representan la creación de Adán y Eva y a Eva trabajando. Fueron dañados en 1975 durante una limpieza de rutina efectuada por el laboratorio de restauraciones del

-Favor pase a la Pág. 27.

Más Senadores de los E.U. Apoyan Tratado Panamá

WASHINGTON, marzo 14 (AP) -Los dos senadores demócratas por
el Estado de Georgia, Herman
Talmadge y Sam Nunn, anunciaron hoy formalmente su intención de volar en favor del Tratado del Canal de Panamá.
Ambos figuraban en la lista de

Ambos figuraban en la lista de los que aún no habian tomado una decisión al respecto, aunque se les consideraba como inclinados a apoyarlo

Talmadge negó enfáticamente una versión de prensa, según la cual habria asumido una actitud favorable a los tratados, tras acordar con la Casa Blanca q' retiraria su oposición a un proyecto de ley agricola de emergencia por

2.300 millones de dólares, después que el Gobierno accedió a introducir ciertas modificaciones propugnadas por él. Por su parte, el Senador

Por su parte, el Senador democrata Mike Gravel considera que lodo el debate en torno a lo que sucederá una vez que los Estados Unidos entreguen el control del Canal a Panamá en el año 2000, carece de sentido.

earece de sentido.
"Todo el mundo discute sobre algo equivocado, Es una pugna inútil", dijo.

Gravel propugna que Panama construya un nuevo Canal a nivel del mar, que costaria 20.000

- Favor pase a la Pág. 19.

Somalia Hundida en una Seria Crisis Política

MOGADISCIO, marzo 14.1AP), -Las demandas de las superpotencias, unidas a la crítica
posición de Somalia en-la guerra
del Ogaden, han sumido a este país
en una de sus crisis políticas y
morales más profundas, desde que
obtuvo su independencia en 1960.
Los Estados Unidos han pedido
al Presidente somalí Mohammed

al Presidente somali Mohammed Niad Barre que renuncie a las reclamaciones históricas y culturales de Somalia, a la disputada región etiope del Ogaden y al sector norte de Kenia, como condición previa para poder recibir ayuda económica y militar norteamericana, Somalia es uno de

los 25 países más pobres del mundo.

Por su parte, la Unión Soviética ha planteado junto con Etiopía una exigencia idéntica, como precio para la concertación de una tregua en el conflicto del Ogaden, que dura ya ocho meses, en el que fuerzas etlopes respaldadas por soviéticos y cubanos reconquistan actualmente la disputada región, en una ofensiva afera y blindada en gran escala sin precedente en la historia recipinto de Africa.

historia reciente de Africa, Estas exigencias de las superpotencias, que secundan países africanos, plantean un grave —Favor pase a la Pág. 37.

Pdte. de Egipto Condena Ataque Terrorista en Israel

EL CAIRO, Mar, 14. (AP). El Presidenteegipcio Anwar El Sadat condenó el reciente atentado terrorista palestino en territorio israeli, calificandolo de "un incidente triste y trágico", que podria hacer retroceder al Medio Oriente a un circulo vicioso de venganzas.

El-Sadat pidió serenidad y la pronta confección de un plan de paz con Israel que, según dijo, debería tener en cuenta las aspiraciones de los palestinos

beria tener en cuenta las aspiraciones de los palestinos. La condena de El-Sadat constituyó la primera expresión oficial de rechazo de un país á rabe al ataque perpetrado por guerrilleros palestinos el sábado pasado, que dejó un saldo de más de 30 israelies muertos y alrededor de 80 heridos. Hasta ahora, tanto los países árabes de tendencia moderada como aquellos con regimense más radicalizados habian alabado el ataque palestino, considerándolo como un hecho de suma valentía.

El-Sadal rompió su silencio de los tres días posteriores al ataque al hablar con periodistas en el pueblo de Beni Suef, a unas 70 millas al sur de El Cairo, donde el Primer mandatario egipcio se encontraba como parte de una jira por el interior de su país.

terior de su país, La condena de El-Sadat fue interpretada como un hecho

- Favor pase a la Pág. 17.



OBSERVAN ATAQUE. Assen, Holanda, marzo 14. Tropas holandesas trepadas a todos los lugares accesibles cont mplan hoy en Assen cómo infantes de marina liberan a los rehenes de un grupo terrorista, moluqueño.